
 

 

 
 

Antrag 

 

Der Beirat möge beschließen: Der Beirat Blumenthal unterstützt die Pläne 

der Grundschule Farge-Rekum, „Offene Ganztagschule“ zu werden und for-

dert die Senatorin für Kinder und Bildung dazu auf, diese Pläne zu unterstüt-

zen.    

Der Beirat Blumenthal unterstützt den Plan der Senatorin für Kinder und 

Bildung, mindestens 200 neue LehrerInnen für das Land Bremen einzustellen 

und fordert den Senat dazu auf, entsprechende Haushaltsmittel dafür bereit 

zu stellen! 

 

Der weitere Ausbau der Ganztagsschulen ist eine Kernforderung sozialdemokrati-

scher Bildungspolitik. Ganztagschulen dienen der optimalen Förderung der Kinder 

aus allen Gesellschaftsschichten gleichermaßen und ermöglichen gerade auch den 

Müttern eine Berufstätigkeit. Die Grundschule Farge-Rekum möchte eine „Offene 

Ganztagschule“ ( freiwillige Teilnahme ) werden und der Bedarf wurde in einer 

Umfrage mit über 50% bestätigt. Aufgrund der langen Wege in Blumenthal, gibt es 

wenig Alternativen. Hortplätze waren in der Vergangenheit knapp!  

Als Ortsteil mit sozialen Brennpunkten ist uns eine sehr gute Unterrichtversorgung 

unserer Blumenthaler SchülerInnen ein besonderes Anliegen. Die Pläne zur Neu-

einstellung von 200 neuen LehrerInnen begrüßen wir somit ausdrücklich und freu-

en uns auch auf neue zusätzliche Lehrkräfte an unseren Blumenthaler Schulen. 

Ausreichende finanzielle Mittel müssen bereit gestellt werden! 

 

Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 

 

Blumenthal, d. 17.01.2016 

 
 


